



Luminaire pour milieu conventionnel non humide.

1 - Assurez-vous d'avoir coupé le courant au tableau.

2 - Accrochez le luminaire et ajustez la hauteur.

Connexion au secteur:

pour ce luminaire à isolation renforcée, vous ne devez pas utiliser le fil de terre (jaune/vert). Vous devez **impérativement** utiliser le boîtier isolant livré avec la suspension.

3 - Placez le tube noir sur les 2 fils venant du secteur de manière à les recouvrir entièrement.

4 - Connectez les fils en respectant les couleurs: bleu <> bleu (neutre), marron <> rouge, orange etc (phase). Serrez les vis sur le métal et pas sur l'isolant. Placez soigneusement le bornier de connexion, le tube noir et le câble venant du luminaire dans le fond du boîtier. **Fermez le couvercle.**

5 - Relevez le cache et serrez modérément la vis de maintien.

Lighting for indoor normal dry environment use only.

1 - Make sure you have turned off the power to the board.

2 - Hang the luminaire and adjust the height.

Connection to the mains:

for this luminaire with reinforced insulation, you must not use the ground wire (yellow/green). **You must use** the insulating box supplied with the suspension.

3 - Place the black tube on the 2 wires coming from the sector so that they are completely covered.

4 - Connect the wires respecting the colours: blue <> blue (neutral), brown <> red, orange etc (live). Tighten the screws on the metal and not on the insulation. Carefully place the terminal block, the black tube and the cable from the luminaire in the bottom of the housing. **Close the cover.**

5 - Lift the ceiling rose and tighten the retaining screw moderately.

Les Volières

de Mathieu Challières

Créées en 2006, les Volières ne ressemblent à rien de ce qui les a précédées.
Devenues iconiques, elles sont diffusées dans près de 40 pays.



Petite (S1ET6)



Grande (S3ET6)



Haute (L6ET6)



Applique (A8ET6)



Demi Grande (S2ET6)



Tambour (L5ET6)



Mini (L4ET6)



Lampadaire (D7ET6)

*Launched in 2006, the Volières are looking nothing alike what was created before.
Now iconic, they are sold in about 40 countries worldwide.*